
Ausschusssitzung Vereinsgemeinschaft 

am: 20. Juli 2017 in der Ratstube Aichhalden 

 

Anwesend:Manfred Moosmann, Jutta Braitsch, Joachim Nübel, Norbert Brucker, 
Siegbert Ginter, Jürgen Rahner, Laura Kopp, Paul Schnell, Bernd Höfler 

Beginn: 20:08 Uhr 

 

Punkt 1, Fest für Arbeitseinsatz: 

26. August 2017, 16:00 Uhr bei Jutta mit Anhang. Für Hilfe bei der 
Bürgermeisterwahl wird ein neuer Termin ausgemacht mit den Helfern.  

 

Punkt 2, Oberstufenfest: 

Oberstufenfest wurde abgesagt, wegen Vorfällen im letzten Jahr. Diskussion ob ein 
Weiteres stattfinden soll oder nicht. Bernd würde davor mit den Nachbarn und den 
Veranstaltern reden und die Veranstaltung stoppen falls es zu laut werden würde 
oder sonst irgendetwas vorfallen würde.  

Problem: Was wird dann nächstes Jahr sein? 

Abgestimmt wird erst wenn die Veranstaltung vorbei ist und dann auf die nächste 
Veranstaltung. 

Dieses Jahr wird jetzt das Oberstufenfest unter der Aufsicht von Bernd stattfinden.  

 

Punkt 3, Dorffest 2018: 

Die Grundstücke der Ortsbauern wurden verkauft.  

Man müsste bei den neuen Eigentümern fragen ob der Platz wieder von den 
Ortsbauern benutzt werden kann. Alexander Kunz würde mitgehen zum Fragen.  

Klärung vor der Hauptversammlung im Herbst.  

 

Punkt 4, Festplatzanlage: 

Segeltuch ist fertig.  



Mängelkatalog vom Spielplatz ist da, aber Unterlagen sind noch nicht bei Manfred. 
Das Pferd ist wieder repariert und 2 Reifen bei der Wippe sind kaputt.  

Umrahmung fällt auseinander. Holger wird gefragt, wie viel das kosten würde. Bernd 
erledigt das.  

Mittwoch um 17:30 Uhr Besprechung Rack, Bürgermeister, Gewerbeverein und 
Bauhof und Manfred. Thema wird die Hütte sein (Schulprojekt) und ihr Standort. Der 
Standort soll auf jeden Fall nicht bei der Festplatzanlage sein.  

Notbeleuchtung war kaputt, Kosten von 3.800 €. Versicherung übernimmt die ganzen 
Kosten. Teil ist schon ausgewechselt. Akkus werden alle 5 Jahr gewechselt, diese 
sind teuer, aber jetzt wird nur noch die Hälfte ausgewechselt wegen neuer 
Lichtleistung.  

3 Sonnenschirme wurden bei Alpirsbach bestellt. Wenn es dieses Jahr nicht mehr 
klappt werden sie nächstes Jahr eingebaut. Die kleinen Schirme werden dann bei 
den Vereinen angeboten.  

Siegbert hat die Dachrinne sauber gemacht, dort sind jetzt Siebe drin. An der 
Zapfsäule sind jetzt fest Füße drin. Hinter dem Heizraum sollte man noch einen 
Ablauf für die Teufel machen.  

Durchreiche muss noch in die Festplatzanlage.  

Der Ablauf hinter dem Heizraum ist voll mit Teer oder Anderem, muss man sauber 
machen.  

Am Kamin regnet es immer in den Heizraum, Rudi Höfler schaut sich das man an. 
Siegbert kümmert sich dann um alles Weitere.  

Jutta kümmert sich um die Küchentüre.  

 

Punkt 5, Vorbereitung Herbstversammlung: 

Satzung wer in die Festplatzanlage darf. Viele Hallen im Umkreis haben Probleme 
weil die Satzung nicht konform ist. Organisationen könnten die Hallen nutzen. 
Beschluss in der Hauptversammlung, dass Satzung erweitert wird, dass sie nur noch 
an politische Organisationen vermietet wird, die konform mit der Demokratie sind.  

Es wird diskutiert ob ein Passus eingetragen werden soll, dass die VG immer noch 
entscheiden darf egal wer die Festplatzanlage nutzen will und das letzte Wort hat.  

Dies muss aber erst geprüft werden, ob und was zulässig ist.  

Altpapiersammlung als Ausschuss weiterhin.Für das Geld kann dann der Ausschuss 
einmal im Jahr essen gehen.  



Wenn irgendetwas Größeres Elektrisches ist würde das Stefan Flaig in Zukunft 
erledigen. Jürgen könnte mal im ihm reden und nachfragen.  

 

Punkt 6, Verschiedenes: 

Schloss im Sicherungskasten vom Dorffest. Keiner weiß wer den Schlüssel hat. 
Manfred erkundigt sich.  

Paul fragt Franz Sekinger ob er die Elektrik machen würde. Jürgen wartet dann erst 
mal noch mit Fragen.  

Getränke-Fünfer der Narrenzunft: lt. Getränkerechnung haben sie 155 Flaschen Cola 
gekauft, haben aber auf der Rechnung 324 Flaschen abgerechnet. 2016 haben sie 
721 Flaschen abgerechnet, 2015: 920 Flaschen und 2014: 1137 Flaschen.  

Manfred macht Termin mit Klaus Hörl und redet mit ihm persönlich unter 4 Augen. 
Wenn das nichts bringt wird es an der Hauptversammlung vorgebracht.  

 

Ende:22:25 Uhr 


